

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 18
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.06.2006

Radfahren auf Kostheimer Schnecke (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Maßnahmen zu treffen, die das Befahren der Kostheimer Schnecke durch Radfahrer verhindern.

Das Verkehrsschildes „Radfahrer absteigen“ wird nur von wenigen Bürgern befolgt. Jugendliche und insbesondere ortsfremde „Sportfahrer“ benutzen die Strecke als Trainingsstrecke und gefährden durch ihre Fahrweise Fußgänger. Sie geben zudem den gesetzestreuen Fahrradfahrern ein schlechtes Beispiel. Es sollte nicht abgewartet werden, bis ein Unfall geschehen ist.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0084

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher